

AWNI

Wujudkan Program Ketahanan Pangan, Dandim 1427/Pasangkayu Tinjau Demplot Tanaman Jagung

M Ali Akbar - SULBAR.AWNI.OR.ID

Mar 21, 2024 - 09:10



PASANGKAYU – Guna mewujudkan program ketahanan pangan di wilayah

Kabupaten Pasangkayu, Komandan Kodim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto turun langsung meninjau tanaman jagung di lahan Demplot tanaman jagung di Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, Rabu (20/03/2024).



Dalam peninjauannya Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Czi Dony Siswanto didampingi Pasi Ter Kapten Inf Ismail, Danramil Letda Inf Andi Malik dan Bhabinsa, Serda Fahril.



Dalam penyampaiannya, Dandim 1427/Pasangkayu menjelaskan, lahan yang disiapkan untuk Demplot Ketahanan pangan ini seluas 2 Ha yang telah ditanami jagung jenis Pioner P 21 dengan usia Tanan 45 hari, pertumbuhan tanaman jagung terlihat lebih subur dengan melakukan perbandingan tanaman jagung yang tanpa menggunakan Pupuk Biojitu.



Dalam peninjauannya Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Czi Dony Siswanto didampingi Pasi Ter Kapten Inf Ismail, Danramil Letda Inf Andi Malik dan Babinsa, Serda Fahril.

Dalam penyampaianya, Dandim 1427/Pasangkayu menjelaskan, lahan yang disiapkan untuk Demplot Ketahanan pangan ini seluas 2 Ha yang telah ditanami jagung jenis Pioner P 21 dengan usia Tanan 45 hari, pertumbuhan tanaman jagung terlihat lebih subur dengan melakukan perbandingan tanaman jagung yang tanpa menggunakan Pupuk Biojitu.

Lahan demplot tanaman jagung menjadi fokus utama sebagai model percontohan dalam menerapkan penggunaan pupuk organik Biojito, dan praktik pertanian berkelanjutan. Dengan harapan dapat memberikan dorongan signifikan terhadap hasil produksi jagung di wilayah Kabupaten Pasangkayu”.

Ia menambahkan, peningkatan produksi jagung bukan hanya menjadi kebutuhan ekonomi lokal, tetapi juga mendukung ketahanan pangan nasional. Ia menegaskan bahwa keterlibatan aktif Kodim dalam upaya ini adalah bagian dari komitmen Korem 142/Tatag, melalui Satuan Jajarannya untuk mendukung pembangunan melalui sektor pertanian, kata Dandim 1427/Pasangkayu.

Diharapkan langkah-langkah yang diambil oleh Satuan jajaran Korem 142/Tatag, Kodim 1427/Pasangkayu dapat menjadi inspirasi bagi petani jagung di daerah lainnya untuk mengadopsi pengolahan serupa dalam meningkatkan produksi pertanian dan mendukung kesejahteraan para petani, Pungkasnya.